

Planung der nächsten Büli-Mäss nimmt Fahrt auf

Die Büli-Mäss im Oktober 2023 verheisst attraktiv zu werden. Bereits jetzt haben Aussteller ihr Interesse bekundet oder gar schon verbindlich einen Standplatz gebucht.

BÜLACH. Die traditionelle und beliebte Bülacher Publikums- und Verkaufsmesse unter dem Motto «Gewerbe zum Anfassen» findet das nächste Mal vom 27. bis 29. Oktober 2023 statt – wie üblich in der Stadthalle Bülach und auf dem umgebenden Areal.

Das Organisationskomitee (OK) und die Stadt Bülach als Hauptauftraggeberin fürs Ausrichten der Bülacher Gewerbesmesse freuen sich, dass die «Büli-Mäss 2023» bei Gewerbe, Industrie und dienstleistenden Unternehmen einmal mehr auf grosses Interesse stösst, wie einer Mitteilung zu entnehmen ist. Die Planung für die turnusgemässe Durchführung der Büli-Mäss im Oktober 2022 war infolge Pandemie nicht möglich: zu instabil die Lage für die potentiellen Ausstellerinnen und Aussteller, zu gross die Planungsunsicherheit fürs OK auf die nächsten wenigen Monate hinaus.

Grosse Vielfalt an Ausstellenden

Andreas Graf, OK-Mitglied Ressort Verkauf + Sponsoring Büli-Mäss 2023, teilte anlässlich der entscheidenden OK-Sitzung Anfang 2022 freudig mit: «Wir haben bereits eine Vielzahl von Interessensbekundungen für die Teilnahme an der Büli-Mäss 2023. Ausserdem sind wir im Gespräch mit etlichen namhaften, zum Teil sehr grossen Unternehmungen und Organisationen, die erstmals an einer Büli-Mäss teilnehmen wollen.»



Das Büli-Mäss-OK steckt bereits in der Planung für die Büli-Mäss im nächsten Jahr. Pressebild

OK-Präsident Hanspeter Kreis: «Wir dürfen uns wiederum auf eine attraktive Publikums- und Verkaufsmesse freuen. Vorgesehen ist neu, dass zusätzlich auch der Vorplatz zwischen der Stadthalle Bülach und dem Zentralen Verwaltungsgebäude («neues Stadthaus») für attraktive Messe-Erlebnisse genutzt

werden kann. Das gibt uns vom OK spannenden, zusätzlichen Spielraum für die Planung.»

Jetzt anmelden

Im OK für die nächste Büli-Mäss im Oktober 2023 sind Hanspeter Kreis (OK-Präsident), Riccardo Kreis (Sekre-

tariat/Social Media), Stefan Gassmann (Messebau/Standplanung), Michel Barth (Präsident Gewerbeverein Bülach), Stephan Ebnöther (Finanzen), Hansruedi Jäggin (Grafik/Werbung), Susanna Tobler (Internet/Presse), Andreas Graf (Verkauf/Sponsoring), Andreas Tanner (Technik/Events), Peter

Tuor (Gastro), Christian Gerber (Sicherheit/Verkehr) tätig. Wer sich für einen Messestandplatz interessiert, kann sich per Formular auf www.buelimaess.ch oder direkt bei Andreas Graf, Telefon 044 862 10 40, standreservation@buelimaess.ch melden (www.buelimaess.ch). (pm)